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Abstract (en)
The closet has a basin (1), to the rear part of which a seat (3) is attached by a fixing device (2). The latter engages at least partly in the basin, and
the seat hinges on a spindle (4), as does an independent cover (5). The spindle is flush with the engagement point of the fixing device. It can be
parallel to the basin rear edge (6), while the basin can have integral mountings (7) for the fixing device, each with a recess for the latter. The device
can have an axial bar (10), with a spring-loaded engaging portion at the end.

Abstract (de)
Ein Wasserklosett mit einem Becken (1) und einem im hinteren Bereich des Beckens (1) mittels einer Befestigungseinrichtung (2) angelenkten Sitz
(3), wobei die Befestigungseinrichtung (2) zumindest teilweise in das Becken (1) eingreift und wobei der Sitz (3) um eine Achse (4) schwenkbar ist
und vorzugsweise einen unabhängig um dieselbe Achse (4) schwenkbaren Deckel (5) zum Abdecken des Beckens (1) umfaßt, ist zum Erreichen
eines hohen Maßes an Hygiene und Reinigungsfreundlichkeit mit konstruktiv einfachen Mitteln derart ausgestaltet und weitergebildet, daß die Achse
(4) mit dem Eingriff der Befestigungseinrichtung (2) fluchtet. <IMAGE>
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